

M. le vice-recteur Marcoux ouvrit la séance par un rapport sur les travaux de l'année écoulée. En finissant, il annonça l'établissement de la faculté des arts, dont nous donnons plus bas la composition.

Après la distribution des diplômes, M. Colin prit la parole et dans un discours remarquable montra le rôle important des lettres et des sciences dans la société.

M. l'abbé Bruchési, professeur d'apologétique chrétienne, exposa ensuite les luttes que l'Eglise a eu à soutenir et rappela les noms des grands apologistes chrétiens.

M. le Grand-Vicaire Maréchal qui remplaçait Mgr l'archevêque, exprima au nom de Sa Grandeur les vœux les plus sincères pour le succès de la nouvelle faculté.

La séance se termina par un discours de M. P. J. O. Chauveau.

PROFESSEURS DE LA FACULTÉ DES ARTS DE L'UNIVERSITÉ LAVAL  
A MONTRÉAL.

M. l'abbé F. Louis Colin, docteur en théologie de l'Université Laval, supérieur du Séminaire de Saint-Sulpice, *professeur titulaire de littérature latine.*

M. l'abbé Guog, du séminaire de St-Sulpice, *professeur titulaire de l'ingistique américaine.*

M. l'abbé H. A. Verreau, principal de l'École normale Jacques-Cartier, docteur ès lettres de l'Université Laval, *professeur titulaire d'histoire du Canada.*

M. l'abbé Pierre Rousseau, du séminaire de St-Sulpice, *professeur titulaire d'histoire universelle.*

M. l'abbé Pierre Schlickling, du collège de Montréal, *professeur titulaire d'éloquence.*

M. l'abbé A. J. Orban, du collège de Montréal, docteur en théologie de l'Université Laval, *professeur titulaire de physique.*

M. l'abbé J. F. Laliberté, du collège de Montréal, *professeur titulaire de littérature grecque.*

M. l'abbé P. A. Urique, docteur en théologie, *professeur titulaire de philosophie.*

M. J. M. Emard, vice-chancelier de l'archevêché de Montréal, docteur en théologie de l'Université Grégorienne, docteur en droit canon de l'Apollinaire, *professeur titulaire d'histoire de l'Eglise.*

M. l'abbé P. N. Bruchési, docteur en théologie de l'Université Grégorienne, licencié en droit canon de l'Apollinaire, *professeur titulaire d'apologétique chrétienne.*

M. l'abbé Alfred Archambault, docteur en théologie de l'Université Grégorienne, docteur en droit canon de l'Apollinaire, *professeur titulaire de droit naturel.*

M. U. A. Archambault, principal de l'École polytechnique de Montréal, *professeur titulaire d'économie industrielle.*

M. E. Baïète, officier de la Légion d'honneur, directeur des